

# Según encuesta de La Nación es la peor de los últimos 6 gobiernos Chinchilla salió pa'l tigre

◆ **EVELYN ARCE Q.**  
evelyn.arce@lateja.co.cr

**La "presi"**, Laura Chinchilla, obtuvo la peor calificación que los ticos le han dado a un presidente en los últimos 23 años, según una encuesta hecha por Unimer y publicada ayer por el periódico La Nación.

Con decirles que superó a José María Figueres a quien, en setiembre de 1995, 57 de cada cien personas le pusieron mala nota.

Los números están así: 60 de cada 100 ticos calificaron de malo el brete que ha hecho doña Laura; apenas 9 de cada 100 opinan que su labor ha sido buena; ninguno de los encuestados dijo que es muy buena; y 31 creen que su labor es regular.

La Teja llamó al ministro de Comunicación, Carlos Roverssi, para pedirle su opinión sobre estos resultados, pero en la oficina nos dijeron que estaba en una reunión y luego no nos devolvió las llamadas.

A ADN Radio declaró que el Gobierno está perdiendo por goleada en las encuestas y que lo único que queda es esforzarse como si fuera el primer día.

Para los encuestados, la prioridad del Gobierno debería ser disminuir la pobreza en lo que queda de la administración Chinchilla.

La encuesta se realizó entre el 4 y el 13 de junio, se visitó a 1.200 personas mayores de edad y tiene un margen de error de 2,8 puntos.



**Doña Laura quedó peor que "Chema" Figueres.** ARCHIVO